

Protokoll

Über die Sitzung des Gemeinderates: **Oberwallmenach**

In Form einer Videokonferenz

Am: Dienstag, 25.01.2022

Sitzungsort: Jeweils zu Hause

Beginn: 19:30 Uhr

Ende: 21.00 Uhr

Protokoll Anja Michel

I. Anwesende:

Vorsitzende/r	Ortsbürgermeisterin	X	Anja Haibach	ah
	1. Beigeordneter	X	Alex Biesenack	ab
	2. Beigeordneter	X	Heiko Michel	hm
Ratsmitglieder		X	Christine Zarda	cz
		X	Stefan Hartung	sh
		X	Malte Fuhrmann	mf
		X	Alexander von Boguslawski	avb
Sonstige Anwesende	4 Zuhörer Gast: Thomas Schwab (nicht öffentlicher Teil)			

Tagesordnung öffentliche Sitzung

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 2 Zustimmung zu Beschlussfassungen im Rahmen einer Videokonferenz

TOP 3 Genehmigung des letzten Protokolls

TOP 4 Verschiedenes

Tagesordnung nichtöffentliche Sitzung

TOP 1 Personal-/Grundstücksangelegenheiten

TOP 2 Verschiedenes

TOP 1	<p>Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit</p> <p>Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung, begrüßt alle Ratsmitglieder und Gäste und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Zur Sitzung wurden die Ratsmitglieder und Beigeordneten unter Mitteilung von Zeit, Ort und Tagesordnung eingeladen am 17.01.2022. Die öffentliche Bekanntmachung von Zeit, Ort und Tagesordnung erfolgte durch Aushang an der Bekanntmachungstafel am 17.01.2022 sowie der Veröffentlichung im Mitteilungsblatt Blaues Ländchen und auf der Homepage am 20.01.2022.</p>
--------------	---

<p>TOP 2</p> <p>TOP 3</p>	<p>Zustimmung zu Beschlussfassungen im Rahmen der Videokonferenz</p> <p>Im Vorfeld der Sitzung wurde bereits die Zustimmung zur Durchführung dieser Videokonferenz bei den Gemeinderatsmitgliedern per Mail eingeholt. Die Vorsitzende fragt in die Runde, ob diese Vorgehensweise sowie die Beschlussfassung im Rahmen einer Videokonferenz für alle Teilnehmer so in Ordnung sei. Hiergegen wurden keine Einwände erhoben.</p> <p>Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 30.11.2021</p> <p>Dem Protokoll der letzten Gemeinderatssitzung vom 30.11.2021 wurde einstimmig zugestimmt. Es wurde den Ratsmitgliedern in digitaler Form zugestellt und wird in Papierform noch ausgeteilt.</p>		
	<p>I = Information, D = Diskussion, E/B = Entscheidung/Beschluss, ToDo</p>		<p>Zuständig</p>
<p>TOP 4</p>	<p>Verschiedenes</p> <p>Wahlen 13.03.2022</p> <p>Malte Fuhrmann entschuldigt sich für diesen Termin. Der Wahlvorstand ist ansonsten wie gehabt (incl. Ernst Lenz). Die Vorsitzende spricht in der Sitzung die Schriftführerin an, ob sie ggf. in den Wahlvorstand kommen möchte. Dies wird von Frau Michel bejaht. Die Vorsitzende bedankt sich für den spontanen Zuspruch. Die Schichteinteilung wird festgelegt. Die Vorsitzende gibt diese Änderung an die VG weiter.</p> <p>30er Schilder</p> <p>Die noch ausstehende Rohrverlängerung wurde zwischenzeitlich geliefert. Alexander Biesenack will kommenden Freitag die Schilder montieren.</p> <p>Einwohnerversammlung</p> <p>Jährlich im März findet im Ort eine Einwohnerversammlung statt. Es wird festgelegt, diese aufgrund von Corona in den April/Mai zu verschieben. Der Bürgermeister der Verbandsgemeinde soll zu dieser Einwohnerversammlung eingeladen werden. Die Vorsitzende erkundigt sich nach einem Termin mit Herrn Güllering.</p> <p>K92</p> <p>Die Vorsitzende erhielt die Information, dass die Durchführung der Maßnahme für Juni/Juli 2022 geplant sei. Eine Verschiebung nach hinten wäre jedoch auch noch denkbar. Es liegt eine Anfrage der CDU vor, im Rahmen des Wahlkampfes im Februar einen Vor-Ort-Termin an der K 92 mit dem CDU Kandidat Udo Rau durchzuführen. Nähere Einzelheiten folgen.</p> <p>Grünabfallplatz</p> <p>Es stand die Anregung im Raum, den Grünabfallplatz bereits ab 01.02.2022 wieder zu öffnen. Die Vorsitzende hat hierzu die Meinungen der Nachbargemeinden eingeholt. Niederwallmenach</p>	<p>ToDo</p> <p>ToDo</p> <p>ToDo</p> <p>I</p>	<p>ah</p> <p>ab</p> <p>ah</p> <p>ah</p>

schließt sich der Mehrheit an, Lautert und Rettershain haben sich nicht deutlich ausgedrückt, aber es wurde die Notwendigkeit zur früheren Öffnung eigentlich nicht gesehen.

Es wird vom Rat festgelegt, dass der Grünabfallplatz zwei Wochen früher als sonst öffnet, also das erste Mal in 2022 am Samstag, 19.02. Anja Haibach veröffentlicht dies so im Mitteilungsblatt und unterrichtet die Nachbargemeinden.

ToDo ah

Amphibienwanderung

Es liegt eine Anfrage der Kreisverwaltung vor, ob örtliche Wanderwege von Amphibien bekannt sind. Hier könnte der Bach unterhalb Frank Ernst erwähnt werden. Die Vorsitzende gibt einen entsprechenden Plan an die Kreisverwaltung, der von Malte Fuhrmann zusammengestellt wurde.

ToDo ah

Baby-Baum bzw. sonstige Baumpflanzaktionen

Familie Tiedjen hat angefragt, ob es auch für kinderlose Ehepaare möglich wäre, einen Baum zu besonderen Anlässen zu pflanzen, z. B. etwa jährlich zu ihren Geburtstagen oder dem Hochzeitstag. Sie selbst haben jedoch hierzu keinen Platz. Diese Idee findet Zustimmung. Hier könnte Rücksprache mit Herrn Janner gehalten werden, ob geeignete Pflanzflächen zur Verfügung stehen. Als der Rat über den FNPL beraten hat, wurden ja bereits einige Flächen zur Bepflanzung ins Auge gefasst. Denkbar wäre hier z. B. die Fläche gegenüber der Dreispitz oder oberhalb von Werner Leicht. Vorstellbar wäre eine Pflanzaktion an dem Samstag vor dem „Tag des Baumes“.

ToDo ah

Green Concept

Die Firma hatte sich noch zwei Mal bei Stefan Hartung gemeldet, jedoch wurde bisher kein Termin gefunden. Stefan bleibt hier am Ball.

ToDo sh

Bäume schneiden

Am Spielplatz/Sportplatz sind die Bäume geschnitten. Am Glascontainer und dem Mehrzweckgebäude jedoch noch nicht. Der Revierförster ist über die Notwendigkeit des Schneidens informiert.

Kindergartenzweckverband – Trampolin

Der 1. Vorsitzende vom Förderverein sammelt Spenden für die Anschaffung eines neuen Bodentrampolins für den Außenbereich. Das Trampolin kostet insgesamt ca. 9.000,00 Euro. Die Vorsitzende informiert, dass pro Gemeinde des Zweckverbands 200,00 Euro Zuschuss gezahlt werden soll. Dies findet Zustimmung im Rat.

I ah

Anfrage Klärner Verkehrsführung

Herr Klärner regt an, an den Anfang der Gartenstraße von Lautert her kommend das Verkehrszeichen „Lkw's verboten“ anzubringen. Generell ist zu beobachten, dass eine große Anzahl Fahrzeuge durch die Gartenstraße/Lindenstraße fahren. Gerade fremde Verkehrs-

I ah

teilnehmer werden von den Navis durch diese Straße geschickt.

Wasserrohrbruch

In der Lindenstraße wurde ein Wasserrohrbruch entdeckt. Zwei Tage später auch in der Gartenstraße. Diese wurden durch die Firma Gebr. Schmidt repariert. Die Baufenster sind abgesperrt. Der Asphalt fehlt noch und wird bei wärmeren Temperaturen aufgetragen. Für die Ortsgemeinde entstehen keine Kosten.

Ende öffentlicher Teil: 20.15 Uhr

Ende der Sitzung: 21.00 Uhr

Nächste Gemeinderatssitzung

Am 22.03.2022, voraussichtlich erneut in Form einer Videokonferenz.

Ortsbürgermeisterin

Schriftführerin